

# SKRIPSI

PENGARUH MODAL DAN TENAGA KERJA TERHADAP  
JUMLAH HASIL PRODUKSI INDUSTRI MEBEL DI  
KABUPATEN BOJONEGORO  
(STUDI KASUS DESA SEKURJO KECAMATAN BOJONEGORO)  
2014-2018



Oleh :

**AHMAD NUR KHOLIS SETIAWAN**  
NIM : 1231600067

**FAKULTAS ILMU EKONOMI DAN BISNIS**  
**UNIVERSITAS 17 AGUSTUS 1945 SURABAYA**  
**2020**

**SKRIPSI**

**PENGARUH MODAL DAN TENAGA KERJA TERHADAP JUMLAH  
HASIL PRODUKSI INDUSTRI MEBEL DI KABUPATEN BOJONEGORO  
(STUDI KASUS DESA SUKOREJO KECAMATAN BOJONEGORO)  
2014-2018**



Oleh :

**AHMAD NUR KHOLIS SETIAWAN**

**NBI: 1231600067**

**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS  
UNIVERSITAS 17 AGUSTUS 1945 SURABAYA  
2020**

**PENGARUH MODAL DAN TENAGA KERJA TERHADAP JUMLAH  
HASIL PRODUKSI INDUSTRI MEBEL DI KABUPATEN BOJONEGORO  
(STUDI KASUS DESA SUKOREJO KECAMATAN BOJONEGORO)**

**2014-2018**

**SKRIPSI**

**Di ajukan untuk memenuhi persyaratan guna  
mendapatkan Gelar Sarjana Ekonomi  
Program Studi Ekonomi Pembangunan**

**Fakultas Ekonomi dan Bisnis**

**Oleh :**

**Ahmad Nur Kholis Setiawan**

**NBI: 1231600067**

**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS**

**UNIVERSITAS 17 AGUSTUS 1945 SURABAYA**

**2020**

## **LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI**

**Nama** : Ahmad Nur Kholis Setiawan

**NPM** : 1231600067

**Fakultas** : Ekonomi dan Bisnis

**Program Studi** : Ekonomi Pembangunan

**Judul Skripsi** :

PENGARUH MODAL DAN TENAGA KERJA TERHADAP JUMLAH HASIL  
PRODUKSI INDUSTRI MEBEL DI KABUPATEN BOJONEGORO (STUDI  
KASUS DESA SUKOREJO KECAMATAN BOJONEGORO) 2014-2018

Surabaya, *27*, *Januari* 2020

Mengetahui/Menyetujui

Pembimbing



**Drs. Ec. Bambang Wiwoho, MM**



## LEMBAR PENGESAHAN UJIAN SKRIPSI

Dipertahankan didepan sidang Dewan Penguji Skripsi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya dan dinyatakan diterima untuk memenuhi syarat guna memperoleh gelar Sarjana Ekonomi pada tanggal 10 Januari, 2020

### TIM PENGUJI

1. Drs. Ec. Bambang Wiwoho, MM

- Ketua



2. Dr. Ir. Wardah., MP. MM

- Anggota



3. Dra. Ec. Hertien Yoeliati, SH., MM

- Anggota



Mengesahkan

Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya

Dekan



Dr. N. Slamet Riyadi, M.Si., Ak., CA.

NPP.20220.93.03219

## LEMBAR PERNYATAAN ANTI PLAGIAT

Saya, yang bertanda tangan di bawah ini :

1. Nama Lengkap : Ahmad Nur Kholis Setiawan
2. NBI : 1231600067
3. Fakultas : Ekonomi dan Bisnis
4. Program Studi : Ekonomi Pembangunan
5. NIK (KTP) : 3522110503980002
6. Alamat Rumah (KTP) : Ds.Kanor, Dsn.Grape, Rt. 5/1, Kec.Kanor,  
Bojonegoro

Dengan ini menyatakan skripsi yang berjudul :

**PENGARUH MODAL DAN TENAGA KERJA TERHADAP JUMLAH HASIL PRODUKSI INDUSTRI MEBEL DI KABUPATEN BOJONEGORO (STUDI KASUS DESA SUKOREJO KECAMATAN BOJONEGORO) 2014 – 2018.**

Adalah benar – benar hasil rancangan, tulisan dan pemikiran saya sendiri, dan bukan merupakan hasil plagiat atau menyalin atau menyadur dari karya tulis ilmiah orang lain baik berupa Artikel, Tesis, maupun Disertasi.

Demikian surat pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya, jika dikemudian hari ternyata terbukti bahwa Skripsi yang saya tulis adalah hasil plagiat maka saya bersedia menerima sanksi apapun atas perbuatan saya dan bertanggung jawab secara mandiri tanpa ada sangkut paut dengan Dosen Pembimbing dan Kelembagaan Fak.Ekonomi Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya.

Surabaya 27 , Januari ..... 2019

Yang Membuat  
  
(Ahmad Nur Kholis Setiawan)







**LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI  
KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS**

Sebagai sivitas akademik Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya, Saya yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Ahmad Nur Kholis Setiawan  
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis  
Program Studi : Ekonomi Pembangunan  
Jenis Karya : ~~Tugas Akhir/Skripsi/Tesis/Disertasi/Laporan~~  
Penelitian/Makalah

Demi perkembangan ilmu pengetahuan, saya menyetujui untuk memberikan kepada Badan Perpustakaan Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya **Hak Bebas Royalti Noneksklusif (Nonexclusive Royalty-Free Right)**, atas karya saya yang berjudul:

**PENGARUH MODAL DAN TENAGA KERJA TERHADAP JUMLAH HASIL  
PRODUKSI INDUSTRI MEBEL DI KABUPATEN BOJONEGORO (STUDI  
KASUS DESA SUKOREJO KECAMATAN BOJONEGORO) 2014-2018**

Dengan **Hak Bebas Royalti Noneksklusif (Nonexclusive Royalty-Free Right)**, Badan Perpustakaan Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya berhak menyimpan, mengalihkan media atau memformatkan, mengolah dalam bentuk pangkalan data (database), merawat, mempublikasikan karya ilmiah saya selama tetap tercantum.

Dibuat di : Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya  
Pada Tanggal : 23 Januari 2020

Yang Menyatakan,  
  
  
(Ahmad Nur Kholis Setiawan)

## **MOTTO**

“Maka sesungguhnya bersama kesulitan ada kemudahan, sesungguhnya bersama kesulitan ada kemudahan. Maka apabila engkau telah selesai (dari sesuatu urusan), tetaplah bekerja keras (untuk urusan yang lain), dan hanya kepada Tuhanmulah engkau berharap”

(QS. Al-Insyirah: 5-8)



## **PERSEMBAHAN**

Atas Nama Allah Yang Maha Pemurah, Yang Maha Penyayang  
Saya Persembahkan Untuk:

1. Bagi diri saya sendiri
2. Orang tua saya, yang paling berpengaruh terhadap keberhasilan saya & selalu mendukung untuk keberhasilan saya.

## KATA PENGANTAR

Segala puji syukur saya ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah melimpahkan rahmat dan hidayahnya sehingga saya diberikan kesempatan untuk melanjutkan pendidikan Program Sarjana Ekonomi dan menyelesaikan skripsi ini dengan penuh kebanggaan. Saya mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu dan membimbing saya dalam menempuh pendidikan dan menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terimakasih yang sebesar besarnya saya tunjukkan kepada :

1. Drs. Ec.Bambang Wiwoho, MM selaku pembimbing yang telah banyak membantu memberikan pengarahan, bimbingan, dan tambahan ilmu serta wawasannya. Saya sangat berterimakasih atas waktu yang telah diberikan untuk membimbing, mengoreksi, serta memberikan saran dalam pelaksanaan penelitian dan penulisan, sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi ini.
2. Dr. Mulyanto Nugroho, MM., CMA., CPAI. Selaku Rektor Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya, yang telah memberikan kesempatan kepada saya untuk menuntut ilmu dan menyelesaikan pendidikan Program Sarjana Ekonomi Pembangunan di Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya.
3. Dr. H, Slamet Riyadi, M.Si., Ak., CA. Selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya, atas kesempatan dan fasilitas serta bimbingan yang telah diberikan kepada saya selama menempuh perkuliahan pada pendidikan Program Sarjana Ekonomi Pembangunan di Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya.
4. Dr.Ir. Wardah., MP.MM dan Dra.Ec. Herten Yoeliati, SH., MM. selaku dosen penguji sidang skripsi, yang telah memberikan waktu untuk pengarahan dan menambah wawasan keilmuan saya serta memberikan saran yang terbaik selama pelaksanaan penelitian hingga sidang skripsi.

Terimakasih juga saya ucapkan karena telah banyak membantu kelancaran proses perkuliahan saya.

5. Kedua orang tua saya, Bapak dan Ibu yang telah menjadi orang tua terhebat. Memberikan motivasi, nasehat, cinta, perhatian dan kasih sayang serta Doa yang tentu tidak bisa dibalas dengan apapun.
6. Adik saya satu – satunya Leni Dwi Lestari, terimakasih atas perhatian dan kasih sayangnya serta doa selama ini sehingga saya bisa menyelesaikan skripsi ini.
7. Sepupu saya M.Ari purnomo A.Md.Kep , yang telah menjadi sahabat dan teman yang selalu mendukung saya selama masa perkuliahan.
8. Om dan Tante saya, yang selalu mendukung saya selama menjalani proses perkuliahan di Fakultas Ekonomi dan Binsis ,Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya.
9. Sahabat saya (Irul, Izas, Bayu, Jasmin,Firman) selama hampir kurang lebih empat tahun bersedia jadi tempat keluh kesah saya.
10. Kepada seluruh teman saya yang memiliki pengaruh dalam hidup saya( dalam kesedihan, kebahagiaan, kejahatan, kebaikan dan semangat, yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu) terimakasih telah mendukung saya, sehingga saya bisa menyelesaikan skripsi ini.

Dengan segala kelebihan dan kekurangan yang ada, saya menyadari bahwa masih banyak cacat cela dalam skripsi ini, dan saya meminta saran dan kritik untuk perbaikan.

Akhir katas semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi saya dan para pembaca dikemudian hari Terimakasih.

Surabaya ,.....,.....2020

Penulis

(Ahmad Nur Kholis Setiawan)

## **RINGKASAN**

### **PENGARUH MODAL DAN TENAGA KERJA TERHADAP JUMLAH HASIL PRODUKSI INDUSTRI MEBEL DI KABUPATEN BOJONEGORO (STUDI KASUS DESA SUKOREJO KECAMATAN BOJONEGORO) 2014 – 2018**

Skripsi ini menjabarkan bagaimana pengaruh faktor faktor produksi (modal dan tenaga kerja) terhadap jumlah hasil produksi industri mebel di Desa Sukorejo Kecamatan Bojonegoro. Faktor faktor produksi sangat penting untuk meningkatkan jumlah produksi pada industri mebel, dan mengembangkan usahanya melalui kegiatan penelitian pada skripsi ini. Penelitian ini juga dapat memperkaya informasi dan tambahan ilmu dalam bentuk kegiatan - kegiatan lain yang sesuai dan relevan yang bersumber dari hasil penelitian ini.

Adapun tujuan dalam penelitian ini 1). Untuk mengetahui modal memiliki pengaruh terhadap jumlah hasil produksi industri mebel di Desa Sukorejo Kecamatan Bojonegoro? 2). Untuk mengetahui tenaga kerja memiliki pengaruh terhadap jumlah hasil produksi industri mebel di Desa Sukorejo Kecamatan Bojonegoro? 3). Untuk mengetahui modal dan tenaga kerja secara simultan memiliki pengaruh terhadap jumlah hasil produksi industri mebel di Desa Sukorejo Kecamatan Bojonegoro?

Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif . dengan menggunakan data sekunder yaitu modal,tenaga kerja dan jumlah produksi yang di peroleh dari Dinas Perindustrian dan Tenga Kerja Bojonegoro, Kecamatan Bojonegoro dan BPS Kabupaten Bojonegoro. Kemudian data itu tersebut diolah dan di analisis, teknik perhitungan yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis regresi linier berganda dengan uji F dan uji t.



Kesimpulan dari penelitian ini adalah Seluruh variabel penelitian ini berpengaruh secara simultan terhadap jumlah hasil produksi industri mebel di Desa Sukorejo Kecamatan Bojonegoro. Secara parsial variabel Modal berpengaruh positif dan signifikan terhadap jumlah hasil produksi industri mebel di Desa Sukorejo Kecamatan Bojonegoro ,dan tenaga kerja berpengaruh positif dan signifikan terhadap jumlah hasil produksi industri mebel di Desa Sukorejo Kecamatan Bojonegoro.

## **SUMMARY**

### ***THE EFFECT OF CAPITAL AND LABOR ON THE NUMBER OF PRODUCTS OF FURNITURE INDUSTRY IN BOJONEGORO DISTRICT (CASE STUDY OF SUKOREJO VILLAGE, DISTRICT BOJONEGORO) 2014 - 2018***

*This thesis describes how the influence of factors of production (capital and labor) on the total output of the furniture industry production in Sukorejo Village, Bojonegoro District. Production factors are very important to increase the amount of production in the furniture industry, and develop their business through research activities in this thesis. This research can also enrich information and additional knowledge in the form of other relevant and relevant activities sourced from the results of this study.*

*The objectives in this study are 1). To find out which capital has an influence on the amount of furniture industry production in Sukorejo Village, Bojonegoro District? 2). To find out labor has an influence on the amount of furniture industry production in Sukorejo Village, Bojonegoro District? 3). To find out capital and labor simultaneously have an influence on the amount of furniture industry production results in Sukorejo Village, Bojonegoro District?*

*This research is a quantitative research. by using secondary data, namely capital, labor and the amount of production obtained from the Department of Industry and Work Unit of Bojonegoro, Bojonegoro District and BPS of Bojonegoro Regency. Then the data is processed and analyzed, the calculation technique used in this study is multiple linear regression analysis with the F test and t test.*

*The conclusion of this study is that all variables of this study simultaneously influence the amount of furniture industry production in Sukorejo Village, Bojonegoro District. Partially, Capital variable has a positive and significant effect on the amount of furniture industry production results in Sukorejo Village,*

*Bojonegoro District, and labor force has a positive and significant effect on the number of furniture industry production results in Sukorejo Village, Bojonegoro District.*

## **ABSTRAK**

### **PENGARUH MODAL DAN TENAGA KERJA TERHADAP JUMLAH HASIL PRODUKSI INDUSTRI MEBEL DI KABUPATEN BOJONEGORO (STUDI KASUS DESA SUKOREJO KECAMATAN BOJONEGORO) 2014 – 2018**

Industri Mebel merupakan salah satu industri manufaktur yang memiliki peran cukup penting dalam menyokong perekonomian masyarakat Kabupaten Bojonegoro. Jumlah hasil produksi industri mebel dapat dipengaruhi oleh banyak faktor. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pengaruh modal dan tenaga kerja terhadap jumlah hasil produksi industri mebel di Kabupaten Bojonegoro (studi kasus desa sukorejo kecamatan bojonegoro) 2014 – 2018.

Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif. Data yang digunakan periode 2014 – 2018 ( lima tahun) . Data diolah dengan menggunakan model regresi linier berganda.

Seluruh variabel penelitian ini berpengaruh secara simultan terhadap jumlah hasil produksi industri mebel di Desa Sukorejo Kecamatan Bojonegoro. Secara parsial variabel Modal berpengaruh positif dan signifikan terhadap jumlah hasil produksi industri mebel di Desa Sukorejo Kecamatan Bojonegoro ,dan tenaga kerja berpengaruh positif dan signifikan terhadap jumlah hasil produksi industri mebel di Desa Sukorejo Kecamatan Bojonegoro.

**Kata Kunci :** Modal, Tenaga Kerja, Produksi



## ***ABSTRACT***

### ***THE EFFECT OF CAPITAL AND LABOR ON THE NUMBER OF PRODUCTS OF FURNITURE INDUSTRY IN BOJONEGORO DISTRICT (CASE STUDY OF SUKOREJO VILLAGE, DISTRICT BOJONEGORO) 2014 - 2018***

*Furniture Industry is one of the manufacturing industries which has an important role in supporting the economy of the people of Bojonegoro Regency. The amount of furniture industry production can be influenced by many factors. This study aims to determine how the influence of capital and labor on the total production of furniture industry in Bojonegoro Regency (case study of Sukorejo village, Bojonegoro sub-district) 2014 - 2018.*

*This research is a quantitative research. Data used for the period 2014 - 2018 (five years). Data is processed using multiple linear regression models.*

*All variables of this study simultaneously influence the amount of furniture industry production in Sukorejo Village, Bojonegoro District. Partially, Capital variable has a positive and significant effect on the amount of furniture industry production results in Sukorejo Village, Bojonegoro District, and labor force has a positive and significant effect on the number of furniture industry production results in Sukorejo Village, Bojonegoro District.*

***Keyword :*** *Capital, Labor, Production*

## DAFTAR ISI

<b>SAMPUL LUAR</b>	
<b>SAMPUL DALAM</b> .....	ii
<b>LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI</b> .....	iii
<b>LEMBAR PENGESAHAN UJIAN SKRIPSI</b> .....	iv
<b>LEMBAR SURAT PERNYATAAN ANTI PLAGIAT</b> .....	v
<b>MOTTO</b> .....	vi
<b>PERSEMBAHAN</b> .....	vii
<b>KATA PENGANTAR</b> .....	viii
<b>RINGKASAN</b> .....	x
<b>SUMMARY</b> .....	xii
<b>ABSTRAK</b> .....	xiv
<b>ABSTRACT</b> .....	xv
<b>DAFTAR ISI</b> .....	xvi
<b>DAFTAR GAMBAR</b> .....	xx
<b>DAFTAR TABEL</b> .....	xxi
<b>DAFTAR LAMPIRAN</b> .....	xxii
<b>BAB I PENDAHULUAN</b> .....	1
1.1. Latar Belakang .....	1
1.2. Rumusan Masalah .....	5
1.3. Tujuan Penelitian .....	5
1.4. Manfaat Penelitian .....	5
<b>BAB II KAJIAN PUSTAKA</b> .....	7
2.1. Landasan Teori dan Penelitian Terdahulu.....	7
2.1.1. Landasan Teori .....	7
2.1.1.1. Modal.....	7
2.1.1.2. Tenaga Kerja .....	13
2.1.1.3. Industri.....	16
2.1.1.4. Macam-macam Industri .....	17

2.1.1.5. Pengembangan Industri.....	20
2.1.1.6. Industri Kecil .....	21
2.1.1.7. Produksi .....	22
2.1.1.8. Faktor Produksi.....	24
2.1.1.9. Fungsi Produksi .....	25
2.1.2. Penelitian Terdahulu.....	26
2.2. Hubungan Antara Variabel.....	27
2.3. Kerangka Konseptual .....	27
2.4. Hipotesis.....	28
<b>BAB III METODOLOGI PENELITIAN .....</b>	<b>29</b>
3.1. Desain Penelitian.....	29
3.2. Tempat dan waktu .....	29
3.3. Jenis dan Sumber Data .....	29
3.4. Populasi dan Sample .....	30
3.5. Teknik Pengumpulan Data .....	30
3.6. Definisi Variabel dan Devinisi Operasional.....	30
3.7. Proses Pengolahan Data .....	32
3.8. Metode Analisis Data.....	33
3.9. Teknik Pengujian Hipotesis .....	33
3.9.1. Analisis Regresi Linier Berganda .....	33
3.9.2. Uji Statistik .....	34
<b>BAB IV HASIL PENELITIAN DAN PEMBAHASAN.....</b>	<b>37</b>
4.1 Gambaran Umum Objek Penelitian .....	37
4.1.1 Kondisi Geografis Kecamatan Bojonegoro.....	37
4.1.2 Mata Pencarian Penduduk Kecamatan Bojonegoro .....	38
4.1.3 Wilayah dan Letak Geografis Desa Sukorejo .....	38
4.1.4 Kondisi Umum Fisik Desa Sukorejo.....	40

4.2 Deskripsi Hasil Penelitian .....	41
4.2.1 Karakteristik Tenaga Kerja Industri Mebel Berdasarkan Umur .....	41
4.2.2 Karakteristik Tenaga Kerja Industri Mebel berdasarkan Tingkat Pendidikan .....	42
4.2.3 Karakteristik Tenaga Kerja Industri Mebel Berdasarkan Jenis Kelamin .....	43
4.2.4 Modal Industri Mebel.....	44
4.2.5 Tenaga Kerja Industri Mebel .....	44
4.2.6 Hasil Produksi Industri Mebel .....	45
4.2.7 Grafik Modal, Tenaga Kerja dan Jumlah Produksi Industri Mebel Di Desa Sukorejo 2014 – 2018.....	45
4.3 Analisis Data .....	46
4.4 Pengujian Hipotesis.....	47
4.4.1 Pengujian Hipotesis Secara Simultan.....	47
4.4.2 Pengujian Hipotesis Secara Parsial .....	47
4.4.3 Koefisien Determinasi ( $R^2$ ).....	48
4.5 Pembahasan Hasil Temuan Penelitian .....	49
4.5.1 Pengaruh Modal Terhadap Jumlah Hasil Produksi Industri Mebel Di Desa Sukorejo Kecamatan Bojonegoro.....	49
4.5.2 Pengaruh Tenaga Kerja Terhadap Jumlah Hasil Produksi Industri Mebel di Desa Sukorejo Kecamatan Bojonegoro.....	50
4.5.3 Pengaruh Modal dan Tenaga Kerja Secara Simultan Terhadap Jumlah Hasil Produksi Industri Mebel Di Desa Sukorejo Kecamatan Bojonegoro.....	51
4.5.4 Variabel Yang Paling Dominan Pengaruhnya Terhadap Jumlah Hasil Produksi Industri Mebel Di Desa Sukorejo Kecamatan Bojonegoro .....	51
4.6 Implikasi Penelitian.....	52



4.7 Keterbatasan Penelitian.....	52
<b>BAB V PENUTUP.....</b>	<b>53</b>
5.7 Simpulan .....	53
5.2 Saran .....	53
<b>DAFTAR PUSTAKA.....</b>	<b>55</b>
<b>LAMPIRAN.....</b>	<b>59</b>

## DAFTAR GAMBAR

Gambar 2.1 Kerangka Konseptual.....	27
Gambar 4.1 Peta Desa Sukorejo .....	38

## DAFTAR TABEL

Tabel 4.1	Jumlah Desa di Kecamatan Bojonegoro 2018 .....	37
Tabel 4.2	Mata Pencaharian Penduduk Kecamatan Bojonegoro .....	38
Tabel 4.3	Mata Pencaharian Penduduk Desa Sukorejo 2018.....	40
Tabel 4.4	Tingkat Pendidikan Desa Sukorejo 2018.....	41
Tabel 4.5	Persentase Tenaga Kerja Industri Mebel Berdasarkan Umur .....	42
Tabel 4.6	Persentase Tenaga Kerja Industri Mebel Berdasarkan Tingkat Pendidikan .....	42
Tabel 4.7	Persentase Industri Mebel Berdasarkan Jenis Kelamin .....	43
Tabel 4.8	Modal Industri Mebel Desa Sukorejo 2014-2018.....	44
Tabel 4.9	Tenaga Kerja Industri Mebel Desa Sukorejo 2014-2018.....	44
Tabel 4.10	Hasil Produksi Industri Mebel Desa Sukorejo 2014-2018.....	45
Tabel 4.11	Hasil Regresi Linier Berganda.....	46
Tabel 4.12	Hasil Uji Secara Simultan (Uji F).....	47
Tabel 4.13	Hasil Uji Secara Parsial (Uji t).....	48
Tabel 4.14	Hasil Koefisien Determinasi $R^2$ .....	49

## DAFTAR LAMPIRAN

<b>LAMPIRAN 1</b> : Data Modal ,Tenaga Kerja dan Jumlah Hasil Produksi Industri Mebel Desa Sukorejo Kecamatan Bojonegoro 2014 – 2018 .....	59
<b>LAMPIRAN 2</b> : A. Hasil Uji Statistik Uji F (Uji F) Simultan.....	76
B. Hasil Uji Statistik Uji f (Uji f) Parsial.....	76
C. Hasil Uji Statistik ( $R^2$ ) Koefisien Determinasi.....	76
<b>LAMPIRAN 3</b> : A. Surat Bangkesbangpol dan Dinas Industri Bojonegoro.....	82
B. Surat Dari Kecamatan Bojonegoro.....	83